

Editorial

En ce début d'année, rien de plus naturel que de souhaiter à tous les lecteurs de notre revue les meilleurs voeux de réussite pour eux-mêmes et pour leur entreprise.

Nous avons enseigné à nos collaborateurs que devant les problèmes et les dysfonctionnements, il fallait trouver des idées nouvelles, les faire comprendre et les mettre en œuvre collectivement : le défi de l'imagination n'a jamais été aussi grand.

Dans ce numéro, les auteurs vous proposent également des démarches : démarche de dimensionnement des stocks et en particulier de boucles Kanban, démarche de mise en place d'une GPAO avec avantages, coûts et conditions, démarche de Benchmarking, dernier avatar d'analyses concurrentielles et de veille technologique enfin démarche particulière d'automatisation vue par un chercheur.

Sur l'aspect automatisation, il me semble qu'un grand débat peut s'instaurer : nous sommes au début d'une nouvelle ère où aux problèmes classiques de rentabilité locale et de substitution du travail manuel à un travail automatisé vont se greffer des considérations nouvelles sur la rentabilité sociale et sur de nouveaux problèmes d'éthique industrielle.

A noter également le commentaire de l'ouvrage : "L'auto qui n'existait pas" qui nous montre des aspects intéressants de la gestion de projets, le concept d'organisation créatrice est né.

Le directeur de la rédaction ne manquera pas de s'adresser lui-même des vœux : que 94 voie davantage de projets d'articles témoignant de nouvelles réussites industrielles. La revue aura désormais 6 parutions par an, le maintien de sa qualité repose comme toujours sur une collaboration. Quelle que soient vos expériences ou vos critiques sur tel ou tel article, les pages de votre revue vous sont ouvertes.

H. Molet.